
令和５年 七ヶ浜町教育委員会第６回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和５年６月２７日（火） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立汐見小学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    鈴 木  博  
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 

● 欠席委員  無し 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 

生 涯 学 習 課 長    遠 藤 裕 一 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長       佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  議案第２１号 通学区域外就学について 
７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について 

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について    

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）次回の教育委員会議等の日程について 

        ○令和５年７月２８日（金） 

七ヶ浜健康スポーツセンター（アクアリーナ） アクアスタジオ 

             午後  ２時００分〜  施設視察 

午後 ２時１５分〜  定例教育委員会 

（６）その他 

       ① 七ヶ浜中学校第2グランド拡張工事について 

② 第29回みやぎ国際トライアスロン仙台ベイ七ヶ浜大会 

期日：令和5年7月2日（日） 

会場：湊浜海浜緑地 他 

       ③ その他 

  ８．閉 会 宣 言 

 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 鈴木 博 委員を指名する。 
  
  



教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫職務代理者 
 ６月２８日第１回七ヶ浜町防災会議は、学校関係者ではなく町全体の会議なのか。 
  
事務局 
 防災対策室主管で、町全体の会議です。 
 
我妻典夫職務代理者 
 会議の中で、学校でも把握している身近な危険箇所等を提案していただき子供たちの安全に 
繋げてほしいと思います。 
  
教育長 
 承知しました。 
 
教育長 
 他にありませんか。 
 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事に入ります。 

  議案第２１号 通学区域外就学について 
 個人情報案件のため秘密会とするが、よろしいでしょうか。 
  

全委員 
 異議なし 
 
（秘密会として開催し、承認）  
 
教育長 
 次に、７番その他 について（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から意見交換テーマを次第資料５ページから７ページより内容説明） 
 

教育長 
この件について、委員さん方のご意見をいただきたい。 
 

  



鈴木博委員 
 余裕のない親による育児教育を聞くと、自分も時間的余裕が無かったが短いなりにも子供と接

しようと心がけていた。小学校では将来の夢や目標をもっている子は多いが、中学・高校と大き

くなるに連れて低くなっていくのは分かるが、自分も学校の勉強が将来、役に立つのか疑問だっ

たが、今になって勉強していればよかったと気づきますので、子供たちには早く気づかせてあげ

ればと思います。 
 
齋藤絵梨香委員 
 宮城県内の子供たちが小学６年生から中学３年生になるにつれ、なぜこんなに自分たちの自尊

心に対する調査数値が低くなるのか考えた時に、自分の思春期を振り返ると自分探しをしていた

ような気がします。小学生の時は無邪気に回答していたのが、身体的な変化や感情的な変化によ

り、調査結果のような回答をするのかなと感じています。親になると子供には苦労してほしくな

いと思いコントロールしてしまっている。色々なことから守られていることにより、心の弱さに

つながるのではないかと感じました。 
 
渡邉裕子委員 
余裕のない親による育児教育については、自分も鈴木委員同様に時間的余裕が無かったと思い

ます。愛着形成にについて自己固定感のベースは０歳から１歳半とありますが、私は愛着形成に

ついては、子供が成長してからの愛着形成は十分付けられると感じていています。子育てにおい

ての心理的不安などについては、保健師の方や色々な方からの助けを受けながら行ってきたと思

っております。この資料を校長研修会でお話したことが、どのような形で先生方にフィードバッ

クされているのかは、知りたいところです。 
     
我妻典夫教育長職務代理者 
宮城県の子供の4段階調査結果については、とても嘆かわしい結果で小学6年生から3年たっ

た中学3年生の結果はさらにネガティブで自尊感情と自己肯定感がとても低く、宮城の子供は危

機的状況と感じています。自尊感情・自己肯定感が低いのは、我々大人が子供の夢や希望をつぶ

している可能性がある。なんとなく感じるのは、もっと褒めて子供の可能性を引き出したり、も

っと挑戦する子供ということを意識して育てていく必要があると思う。相対的貧困について、親

やの収入・学歴と子供の成績は比例している。日本の貧困率は過去最低で、特に深刻なのは母子

世帯。貧困世帯には「地域が子育てを支える」そう思えるような文化を地域に根付かせることも

重要で、先日の区民合同大運動会は地域目線が学校に向くための大切なコミュニケーションで、

学校と地域連携がますます必要と感じております。 

 

教育長 
色々ご意見ありがとうございました。 

 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料８ページから１６ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 



 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（生涯学習課長から次第資料１７ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（４）令和５年定例会６月会議の一般質問の内容について 

（各課長から次第資料１８ページから２１ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（５）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（６）その他について 
   ①七ヶ浜中学校第２グランド拡張工事について 

（教育総務課長から次第資料２２ページから２４ページより報告） 
   ②第29回みやぎ国際トライアスロン仙台ベイ七ヶ浜大会について 
        
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
  



教育長 
これで第６回定例会を終了いたします。 
 
午後３時１４分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和５年７月２８日 
 

会議録署名委員 
 


